



Herbasale Ltd. - Schwermetallvergiftung und die Folgen daraus

Informationen zur Schwermetallausleitung online

Die eigene Gesundheit sowie auch die Gesundheit der Familie sollten für jeden Menschen im Vordergrund stehen. Aus diesem Grund ist es wichtig, dass man sich auch mit Informationen auseinandergesetzt, die eventuell notwendig sind für eine dauerhaft stabile Gesundheit. Die Webseite schwermetallausleitung-chlorella.de zeigt auf, wie sich eine Schwermetallvergiftung möglicherweise auf den Körper auswirken kann und wie eine Schwermetallausleitung möglicherweise daraus resultierende Erkrankungen verhindern könnte.

Informationen, die Interessierte der Webseite entnehmen können, beziehen sich beispielsweise auf die Alzheimer-Krankheit, abgekürzt auch AK, bei der es sich um eine neurodegenerative Erkrankung handelt, welche in ihrer häufigsten Form bei Personen über dem 65. Lebensjahr auftritt. Sie ist etwa zu 60 Prozent für die weltweit etwa 24 Millionen Demenzerkrankungen verantwortlich. Ein weiterer Punkt ist die Multiple Sklerose, abgekürzt auch MS und ebenso auch als Encephalomyelitis disseminata - DS bezeichnet. Hierbei handelt es sich um eine chronisch-entzündliche Entmarkungserkrankung des zentralen Nervensystems, deren Ursache bisher trotz umfangreicher Forschungen bisher nicht geklärt werden konnte.

Multiple Sklerose und die Alzheimer-Erkrankung gehören zu den am häufigsten auftretenden neurologischen Erkrankungen, die nach Ansicht der Schulmedizin nicht heilbar sind. Und obwohl sich im Bereich der Wissenschaft, insbesondere in der Amerikanischen, sehr viel im alternativen Sektor getan, beschäftigt sich das deutsche Gesundheitssystem wenig damit. Im Rahmen amerikanischer Studien wurde festgestellt, dass eine Schwermetallvergiftung - insbesondere Quecksilber - Auslöser dieser Krankheit sein kann. Daher stellt sich die Frage, ob eine Schwermetallausleitung ein möglicher Weg zur Besserung der Krankheiten oder sogar zur Heilung ist. Weiterführende Informationen erhalten Interessenten auf der Webseite.

Pressekontakt

Herba Sale

Herr Martin Crestani
Further Weg 26
84056 Rottenburg

schwermetallausleitung-chlorella.de
info@schwermetallausleitung-chlorella.de

Firmenkontakt

Herba Sale

Herr Martin Crestani
Further Weg 26
84056 Rottenburg

schwermetallausleitung-chlorella.de
info@schwermetallausleitung-chlorella.de

Herba Sale beschäftigt sich seit langer Zeit mit dem Thema der Schwermetallausleitung nach Dietrich Klinghardt und Dr. Yoshiaki Omura